

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **28. April 2022** von Gemeinderat Günter Wagner

Sehr geehrter Herr
Stadtrat
Manfred Eber
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 26. April 2022

Betreff: Nachnutzung Park & Ride Anlage Fölling
Fragestunde

Sehr geehrter Stadtrat Eber!

Bereits seit dem Jahr 2010 gibt es die Park & Ride Anlage Fölling als Denkmal für Grüne Verkehrspolitik. Inzwischen ist jedem klar, dass dieses Projekt ein Fehler war. Gilt es doch als eines der ungenütztsten Gebäude der Stadt.

Zu den 2,7 Millionen Euro an Baukosten kamen weitere rund 1,5 Millionen Euro für den Shuttle-Bus, welcher 2013 gestoppt wurde, hinzu.

Bei der Sitzung des Verwaltungsausschusses des GPS am 05. April 2022 haben Sie aufgrund einer Nachfrage eine vage Aussage zur geplanten Nachnutzung der Park & Ride Anlage Fölling getätigt. Von einem teilweisen Rückbau war die Rede.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche Pläne gibt es für die Nachnutzung der Park & Ride Anlage Fölling?